

# 新しい年を迎えて

日本主婦連合会  
会長 澄上 節子



皆様も新たな気持ちで、平成最後の新年を迎えた事とお慶び申し上げます。本年も健康で希望に満ちた、素晴らしい1年でありますように、お祈り申し上げます。

昨年は大阪府北部地震、西日本豪雨、台風21号などさまざまな自然災害に見舞われました。改めて普段からの近所のおつき合いの大切さ、助け合いの心が大事だと痛感いたしました。

今年は亥年、亥は「猪突猛進」という言葉があるくらい突進力が強い動物のようです。猪肉は栄養価が高く、病気予防になるとされ、無病息災

の象徴とされています。さて昨年5月に、現東瀬名名誉会長から、日本主婦連合会の会長を引き受けまして、早や9カ月が

通過いたしました。皆様

のご協力で、日本主婦新聞の発行も、第887号になり、継続中です。こ

の間、原稿をお願いし、快くお引き受けいただきお礼申し上げます。あり

がどうございました。

人が前向きに取り組んでいる姿は、自分にも勇気を与えてくれ、励みになります。消費者が安心して、豊かに暮らせる社会の実現には、消費者、企業、行政、そして専門家との対話と協働が不可欠ではないでしょうか。正しい知識の普及、啓発をはじめ、食の安全

が、暮らしを重視した社会的課題に目を向け、その解決に向けて行動することが重要だと思いま

す。

今年も関西消費者クラブの皆様と共に学習し歩んで行きたいと思いま

す。有意義な企画と楽しい仲間作りで、啓発活動に頑張りましょう。

主婦連合会のボランティア活動に努力し、一丸となつて協力し合い、楽しく周りをみながら、だれ一人取り残さない社会を築けるよう、亥年にあやかって邁進したいと思います。至らない点も多々あるかと思いますがこれまで以上に、皆様とともに活動していくたいと考えています。ご援助、ご指導を賜りますように、切にお願い申し上げま